

PEMDA

Amankan Tahap Pemungutan Suara, Polres Tangsel Kerahkan Ribuan Personel PAM TPS

Suhendi - TANGERANG.KLIKPEMDA.COM

Nov 26, 2024 - 14:04



TANGERANG - Pilkada serentak Tahun-2024 di wilayah hukum Polres Tangerang Selatan (Tangsel) terdapat tiga (3) pemilihan kepala daerah, meliputi pemilihan calon Gubernur dan calon Wakil Gubernur Banten, calon Walikota dan calon Wakil Walikota Tangerang Selatan serta calon Bupati dan calon Wakil Bupati Kab. Tangerang.

Untuk memastikan tahapan pemungutan suara Pilkada 2024 berjalan aman dan lancar, Polres Tangsel mengerahkan ribuan personel pengamanan TPS. Diawali dengan apel pergeseran personel di Lapangan Hall 10 ICE BSD Pagedangan Kab. Tangerang, pada Selasa (26/11/2024) pagi.

Kapolres Tangerang Selatan AKBP Victor D. H. Inkiriwang, S.H., S.I.K., M.Si. yang memimpin langsung apel tersebut menyampaikan kepada personel untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat khususnya dalam pengamanan TPS.

“apel ini diselenggarakan dalam rangka menunjukkan kesiapan personel dari seluruh stakeholders yang terlibat untuk dapat mengamankan tahapan penghitungan suara yang akan berlangsung di hadapan kita” ujar AKBP Victor.

“Laksanakan tugas pengamanan dan pelayanan kepada masyarakat dengan humanis, penuh rasa ketulusan dan keikhlasan serta pelihara semangat pengabdian yang siap membantu dan melayani masyarakat kapanpun dan dimanapun” lanjutnya.

Lebih lanjut Kapolres menyampaikan untuk TPS yang akan dilakukan pengamanan sejumlah 2.962 TPS dengan rincian 2.060 TPS di wilayah Kota Tangerang Selatan dan 902 TPS di wilayah Kabupaten Tangerang

“personel Polri yang melaksanakan pengamanan TPS berjumlah 1.003 personel, terdiri dari 679 personel Polres Tangerang Selatan dan 324 personel BKO dari Polda Metro Jaya. Jumlah tersebut akan ditambah perkuatan dari TNI dan instansi terkait lainnya. Selanjutnya, kegiatan pengamanan mengedepankan tindakan pre-emptif, preventif dan gakkum yang didukung dengan kegiatan intelijen untuk mewujudkan pilkada serentak yang aman, damai dan kondusif” pungkasnya

Hadir dalam apel pergeseran personel tersebut Sekda Kota Tangerang Selatan H. Bambang Noertjahjo, S.E. Ak., Wakapolres Tangerang Selatan Kompol Rizkyadi Saputro, S.I.K., Pabung Kodim 0506/Tgr Letkol Udin Rasidin, Para PJU Polres Tangerang Selatan dan Kapolsek Jajaran, Perwakilan Kodim 0510 Tigaraksa, Perwakilan KPUD dan Bawaslu Kota Tangerang Selatan serta Perwakilan KPUD dan Bawaslu Kab. Tangerang. (Hendi)